

安平町議会議長

山田 尚孝



2014年の年頭に当たり  
ひと言ご挨拶申し上げます。  
町民の皆様には、ご家族お  
そろいで健やかで希望に満ち  
溢れた新春を迎えられました  
ことと心からお慶び申し上げ  
ます。

一昨年、異例の師走総選挙  
の中で、自由民主党が圧勝し、  
混乱した政治状況から脱して、  
少しじっくりと落ち着いた政  
治をと多くの国民が望んでい  
ましたが、ここに来て矢継ぎ  
早に多くの問題が発生してい  
ます。  
国際的な問題としても、中  
国が設定した尖閣諸島を含む  
防空識別圏の問題は、まった  
く解決の目途がたない状況  
であり、また、TPPの問題  
にしても各国との利害対立を

解消するのは、かなり困難な  
問題であると感じられます。

政府は原子力発電ゼロから  
の転換を目指していますが、  
今安平町では、代替エネル  
ギー確保を目指し、太陽光発  
電所建設の動きが活発になっ  
ています。暮れには富岡で進  
められていた発電施設が竣工  
式を終え、稼動に入っていま  
す。新栄地区の施設でも形を  
成してきており、更には遠浅  
地区では、10月初旬に起工式  
が行われ、今のところ、北海  
道最大規模の事業が動き出し  
ています。

遠浅にある北海道電力南早  
来変電所構内では、大型蓄電  
システムの設置事業を経済産  
業省の事業採択を受け進めら  
れることになっており、国内  
最大級の実証実験であり、世  
界初の試みといわれておりま  
す。

安平町は、厳しい財政状況  
ではありますが、極めて健全  
な財政運営を続けております。  
そのような中、早来・追分の  
両地区にある学校給食セン  
ターを統廃合し、内部施設を  
含め6億円近い経費をかけて

建設された新しい学校給食セ  
ンターが、いよいよ4月には  
オープンの運びとなっております。  
子どもたちのために本当に良  
かったと思います。

合併当時9千人台であった  
人口が、今や8千5百人程度  
まで落ち込んでいます。  
この4年間町の補助金を出し、  
アパート建設などの事業に取  
り組み、それなりの効果を挙  
げていますが、減少が続きま  
すと町の活力にも大きな影響  
を及ぼしてきます。町民の皆  
様で知恵を絞りながら、良い  
街づくりを進めて行きたい  
ものと思います。

町内の高齢者の割合も3割  
台に突入しています。また、  
安平町を第一線で支えている  
商業・農業の分野においても  
問題を数多く抱えています。  
更には、多くの企業も疲弊し  
きつた状況にあります。

議会としては、皆様方の要  
望に応えながら、新しい試み  
として、企業訪問などを続け、  
今後も皆様方のご要望に真摯  
に対応していきたいと考えて  
います。どうぞ皆様のご意見  
やご要望などがありましたら

お寄せください。

議会が町民により身近なも  
のとなり、更には町民から信  
頼され、想像力豊かな存在感  
のある議会を築くために、皆  
様のご意見を聞きながら議会  
基本条例の制定を見えています。  
今後も確実な歩みを見つけて参  
りたいと考えています。

結びに、町民の皆様にとり  
まして、幸せに満ちた年とな  
りますよう14名の議員一同心  
からお祈り申し上げます、ご挨拶  
といたします。

安平町農業委員会

- |      |      |
|------|------|
| 会 長  | 楠野公夫 |
| 職務代理 | 山田之博 |
| 委 員  | 中道幸夫 |
| 田中哲也 |      |
| 橋本善一 |      |
| 大塚 武 |      |
| 水橋 勉 |      |
| 宮崎義廣 |      |
| 山野 宏 |      |
| 富樫儀禮 |      |
| 嶋 敏樹 |      |
| 大井信弘 |      |
| 梅田鋭敏 |      |
| 阿部修一 |      |

喪中により新年のご挨拶を  
控えさせていただきます。

- |           |       |
|-----------|-------|
| 議会議長      | 山田尚孝  |
| 議会議員      | 牧田弘満  |
| 議会議員      | 納口専納助 |
| 教育委員長職務代理 | 磯部正宏  |
| 農業委員      | 小西和也  |
| 農業委員      | 谷口一美  |